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外 部 卓 話
「日本の食肉文化について」 岡山県食肉事業協同組合連合会　会長  大　本　明　範  様

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　福元, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 入江, 川本, 小林, 三宅, 森本, 村田, 西岡, 岡田, 竹本, 丹治

ビ ジ タ ー
〈備前RC〉会長　伊勢﨑 創　様、　IM実行委員長　長﨑 信行　様
IMのご案内 備前RC  会長　伊勢﨑  創　様
　本日は、ゲストとしてお迎え頂き誠にありがとうございました。
　2025年3月23日㈰に岡山プラザホテルで開催いたします第8・第9グループ
のインターシティミーティング（以降IM）の全員登録のお願いに参りました。今
年度IMのテーマを“奉仕に光を”とさせて頂き、共に主管となります真庭ロータリークラブと協力して現在準備を
進めているところであります。基調講演や奉仕活動の事例紹介、そして、懇親会でも皆様にご満足頂けるIMとな
るよう全力で臨んで参ります。昨今の物価高騰の煽りを受けての登録料の改定など、ご迷惑をお掛け致します
が、是非とも全員登録、全員参加をお願い申し上げます。
　この度は、貴重な例会の時間を頂きまして、誠にありがとうございました。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　11月24日に開催しました、青少年奉仕委員会の「高校生による岡山の歴史文化研究フォーラ
ム」にご参加の皆様、朝から準備などご協力いただきありがとうございました。特に、全体のまと
め役としての岡本委員長、末吉副委員長、司会の藤木会員には感謝しております。高校生の
素晴らしい発表に応えるには観客数で答えようと思い、今回は一般観客増員を会員の皆様に
お願いしました。次年度も更に観客増員を目指して笠原年度にご協力をよろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰開催の歴史フォーラムには多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。
② クラブ年次総会のご案内を配付しておりますのでご出席よろしくお願いいたします。
③ 本日例会終了後、臨時理事役員会がございますので、関係の皆様はご出席ください。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山中央RCによる後楽茶会のご案内、コーディネーターNEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
備前RC 伊勢﨑様、長﨑様 : 本日はインターシティミーティングのお願いに参りました。どうぞよろしくお願いいた

します。
山田会長 : 昨日の高校生歴史文化フォーラムにご参加の皆様お疲れ様でした。とても素晴らしいフォーラムになり

ました。ありがとうございました。
井川会員 : 岡山県食肉事業協同組合連合会会長、大本明範様の卓話を楽しみにしております。

昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
我が岡山御津カントリークラブ桑木志帆プロがメジャーを初制覇しました。同じく、宇喜多飛翔（うきた
つばさ）くんも男子国内ツアーのシード権を獲得しました。

藤島会員 : 大本様、本日の外部卓話楽しみにしております。
昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆さまお疲れ様でした。

波多会員 : 昨日は「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」大変お疲れ様でした。私は音響担当
をさせていただきました。藤木さんご指導ありがとうございました。
本日、卓話講師の大本明範さん、高校時代は空手部で物凄く強い選手でした。岡山北西RCに入会
はいかがですか。本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様お疲れ様でございました。
山下会員 : 昨日は「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様ご苦労様でした。初めて

参加した我が女房は高校生の発表と北西RCに感心していました。
  原  会員 : 昨日の歴史フォーラムお疲れ様でした。早退、片付けに戻れず申し訳ありませんでした。
橘高会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様おつかれ様でした。
新山会員 : 昨日は青少年奉仕委員、参加された会員の皆様お疲れ様でした。高校生達の頑張りに感動しました。
吉田会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。初めてのタイム係

相原さん、日笠さんのサポートのお陰でミスすることなく終われました。愛を感じたので感謝を込めて
スマイルします。

槌田会員 : 昨日の高校生フォーラムお疲れ様でした。大本様本日の卓話よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様、昨日はお疲れ様でした。
仲田会員 : 「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。

同期幹事、現丸の内RC会長の宮本さんからも良いフォーラムだったとお褒めをいただきました。
木庭会員 : 昨日、私の乗馬クラブにフランスオリンピック銅メダルの選手の500kgを超える馬で人間の背丈の

バーを飛ぶ演技は圧巻でした。馬は人間の心を察知します。自分の心を試してみたい方は馬に乗り
に来て下さい。

 15件　52,000円（累計1,054,000円）
青少年奉仕委員会「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　 岡本　浩三  会員
　11月24日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第9回高校生による岡山の歴史・文化
研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。 
受賞チーム
岡山県知事賞 ： 岡山県立高松農業高等学校　ニホンミツバチ愛護班
　 　　　　　　テーマ ： 『ニホンミツバチの保護的な活動について　～今後も飼育管理を徹底するために～』
山陽新聞社賞 ： 岡山学芸館高等学校　TO　GO，Have a　GO !　
　 　　　　　　テーマ ：  『～岡山の魅力発見!エコツアーの提案～』
岡山北西RC賞： 山陽学園中学校・高等学校　地歴部
　 　　　　　　テーマ ：  『「シビック・テック」で地域を分析して解決する～瀬戸内海の海洋ごみ～』

野球同好会　忘年会 野球同好会会長　 笠　原　英　司　会員
　11月25日㈪ 野田屋町いけ一にて野球同好会の忘年会を開催いた
しました。今シーズン4勝2敗の勝越し成績を皆で振返りながら、美味し
い料理とお酒を堪能しつつ親睦を深めました。この団結力で来シーズ
ンも勝越しを目指します。

あした彩活動支援へのお礼 あした彩ホンデリング プロジェクトリーダー　 三　谷　晴　香　様
　岡山北西RCの皆様、ご無沙汰しております。あした彩でホンデリングリーダーをしております、岡山大
学法学部法学科4年生の三谷晴香と申します。皆様には、日頃よりあした彩の活動に対し、ご理解と温
かいご支援をいただいておりますが、今回のホンデリング活動の根幹となる、回収ボックスにつきまして、
貴重な会費から購入させていただきましたこと、心より感謝を申し上げます。また、例年皆様にご協力い
ただいておりますホンデリング活動ですが、今年度も、卒業イベントに向けた回収を2月頃に行います。そ
の際にも、ぜひお力添えをいただければ幸いです。
　さて、あした彩の活動につきまして、少し私自身のお話をさせていただきます。
　私はあした彩に所属して2年になります。当初は「被害者支援に携わる学生」としての当事者意識を、あまり持てていな
かったように思います。といいますのも、学生に被害者の人を救う社会的な力が本当にあるのだろうか？被害者の方たちを
救いたい、でも現実として自分にはそんな力などないのではないか？と葛藤する中、私の進路を決定づけるある出来事が
ありました。皆様からのご支援で参加させていただいた、少年犯罪被害当事者の会主催のシンポジウム「Will」です。講
演の内容は詳しくお話できませんが、私はとあるご遺族の方のこんな言葉が耳に残っています。「命もかえってこず、賠償
金も支払われず、法を守らない加害者は、少年法によって守られ、法を守って生きていたはずの私たちは、その法によって
苦しめられる。こんな理不尽が、あっていいのか」という言葉です。
　私は非常に衝撃を受けました。それは、泣きながら身の上のことを話される被害者の方にとっては、法というのは、私
が思っている以上に無力なものだと思い知ったからです。
　私が授業で使っていた法律の教科書や、六法全書には決して書いていない現実を、あの日私は知ったのです。そし
て同時に決意しました。社会の秩序たる「法」と向き合い続ける仕事をしたいこと、そして、「法」を通じて、被害者も加
害者も、取り残されるものも生み出さない社会を根幹から作り上げること。
　そこから私は毎日がむしゃらに勉強をしました。そして、今年無事に法務省から内定を頂き、来年度から主に被害者
や加害者の処遇政策に携わる官僚の卵として働きます。
　私がこのあした彩の2年間でしたことは、直接的に被害者の方を救い、今の生活を劇的に変えるといったことではあ
りませんでした。傍から見れば、被害者支援とは言えないかもしれません。ですが、微力ながらも被害者の方 と々関わっ
ていく中で、自分のするべきことを見つけ、これからの社会を作り上げる一員としてのビジョンを明確にしていくという事。
それ自体が、この2年間の、学生としてあした彩で活動することの意義であったと、私は強く思っています。
　この学生時代の決意をとっかかりに、次は社会人として、私の思い描く「秩序ある社会」の実現化に励んでいくこと、
これが私の「被害者支援」です。
　最後になりましたが後輩のために引き続き皆様の温かい気持ちでご支援いただきますようよろしくお願いします。長く
なりました、皆様ご清聴ありがとうございました。
12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

12月2日㈪
クラブ年次総会

12月9日㈪
外部卓話
「岡山の経済状況」 
岡山経済研究所
　  吉  田  一  成  様
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「日本の食肉文化について」 岡山県食肉事業協同組合連合会　会長  大　本　明　範  様

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
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年度IMのテーマを“奉仕に光を”とさせて頂き、共に主管となります真庭ロータリークラブと協力して現在準備を
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　この度は、貴重な例会の時間を頂きまして、誠にありがとうございました。
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め役としての岡本委員長、末吉副委員長、司会の藤木会員には感謝しております。高校生の
素晴らしい発表に応えるには観客数で答えようと思い、今回は一般観客増員を会員の皆様に
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井川会員 : 岡山県食肉事業協同組合連合会会長、大本明範様の卓話を楽しみにしております。
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我が岡山御津カントリークラブ桑木志帆プロがメジャーを初制覇しました。同じく、宇喜多飛翔（うきた
つばさ）くんも男子国内ツアーのシード権を獲得しました。
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をさせていただきました。藤木さんご指導ありがとうございました。
本日、卓話講師の大本明範さん、高校時代は空手部で物凄く強い選手でした。岡山北西RCに入会
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同期幹事、現丸の内RC会長の宮本さんからも良いフォーラムだったとお褒めをいただきました。
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に来て下さい。

 15件　52,000円（累計1,054,000円）
青少年奉仕委員会「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　 岡本　浩三  会員
　11月24日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第9回高校生による岡山の歴史・文化
研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。 
受賞チーム
岡山県知事賞 ： 岡山県立高松農業高等学校　ニホンミツバチ愛護班
　 　　　　　　テーマ ： 『ニホンミツバチの保護的な活動について　～今後も飼育管理を徹底するために～』
山陽新聞社賞 ： 岡山学芸館高等学校　TO　GO，Have a　GO !　
　 　　　　　　テーマ ：  『～岡山の魅力発見!エコツアーの提案～』
岡山北西RC賞： 山陽学園中学校・高等学校　地歴部
　 　　　　　　テーマ ：  『「シビック・テック」で地域を分析して解決する～瀬戸内海の海洋ごみ～』

野球同好会　忘年会 野球同好会会長　 笠　原　英　司　会員
　11月25日㈪ 野田屋町いけ一にて野球同好会の忘年会を開催いた
しました。今シーズン4勝2敗の勝越し成績を皆で振返りながら、美味し
い料理とお酒を堪能しつつ親睦を深めました。この団結力で来シーズ
ンも勝越しを目指します。

あした彩活動支援へのお礼 あした彩ホンデリング プロジェクトリーダー　 三　谷　晴　香　様
　岡山北西RCの皆様、ご無沙汰しております。あした彩でホンデリングリーダーをしております、岡山大
学法学部法学科4年生の三谷晴香と申します。皆様には、日頃よりあした彩の活動に対し、ご理解と温
かいご支援をいただいておりますが、今回のホンデリング活動の根幹となる、回収ボックスにつきまして、
貴重な会費から購入させていただきましたこと、心より感謝を申し上げます。また、例年皆様にご協力い
ただいておりますホンデリング活動ですが、今年度も、卒業イベントに向けた回収を2月頃に行います。そ
の際にも、ぜひお力添えをいただければ幸いです。
　さて、あした彩の活動につきまして、少し私自身のお話をさせていただきます。
　私はあした彩に所属して2年になります。当初は「被害者支援に携わる学生」としての当事者意識を、あまり持てていな
かったように思います。といいますのも、学生に被害者の人を救う社会的な力が本当にあるのだろうか？被害者の方たちを
救いたい、でも現実として自分にはそんな力などないのではないか？と葛藤する中、私の進路を決定づけるある出来事が
ありました。皆様からのご支援で参加させていただいた、少年犯罪被害当事者の会主催のシンポジウム「Will」です。講
演の内容は詳しくお話できませんが、私はとあるご遺族の方のこんな言葉が耳に残っています。「命もかえってこず、賠償
金も支払われず、法を守らない加害者は、少年法によって守られ、法を守って生きていたはずの私たちは、その法によって
苦しめられる。こんな理不尽が、あっていいのか」という言葉です。
　私は非常に衝撃を受けました。それは、泣きながら身の上のことを話される被害者の方にとっては、法というのは、私
が思っている以上に無力なものだと思い知ったからです。
　私が授業で使っていた法律の教科書や、六法全書には決して書いていない現実を、あの日私は知ったのです。そし
て同時に決意しました。社会の秩序たる「法」と向き合い続ける仕事をしたいこと、そして、「法」を通じて、被害者も加
害者も、取り残されるものも生み出さない社会を根幹から作り上げること。
　そこから私は毎日がむしゃらに勉強をしました。そして、今年無事に法務省から内定を頂き、来年度から主に被害者
や加害者の処遇政策に携わる官僚の卵として働きます。
　私がこのあした彩の2年間でしたことは、直接的に被害者の方を救い、今の生活を劇的に変えるといったことではあ
りませんでした。傍から見れば、被害者支援とは言えないかもしれません。ですが、微力ながらも被害者の方 と々関わっ
ていく中で、自分のするべきことを見つけ、これからの社会を作り上げる一員としてのビジョンを明確にしていくという事。
それ自体が、この2年間の、学生としてあした彩で活動することの意義であったと、私は強く思っています。
　この学生時代の決意をとっかかりに、次は社会人として、私の思い描く「秩序ある社会」の実現化に励んでいくこと、
これが私の「被害者支援」です。
　最後になりましたが後輩のために引き続き皆様の温かい気持ちでご支援いただきますようよろしくお願いします。長く
なりました、皆様ご清聴ありがとうございました。
12 月お祝い行事 　　　

例会プログラム例会プログラム

前回11月25日の例会記録前回11月25日の例会記録

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

IM実行委員長
長﨑 信行  様
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外 部 卓 話
「日本の食肉文化について」 岡山県食肉事業協同組合連合会　会長  大　本　明　範  様

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　福元, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 入江, 川本, 小林, 三宅, 森本, 村田, 西岡, 岡田, 竹本, 丹治

ビ ジ タ ー
〈備前RC〉会長　伊勢﨑 創　様、　IM実行委員長　長﨑 信行　様
IMのご案内 備前RC  会長　伊勢﨑  創　様
　本日は、ゲストとしてお迎え頂き誠にありがとうございました。
　2025年3月23日㈰に岡山プラザホテルで開催いたします第8・第9グループ
のインターシティミーティング（以降IM）の全員登録のお願いに参りました。今
年度IMのテーマを“奉仕に光を”とさせて頂き、共に主管となります真庭ロータリークラブと協力して現在準備を
進めているところであります。基調講演や奉仕活動の事例紹介、そして、懇親会でも皆様にご満足頂けるIMとな
るよう全力で臨んで参ります。昨今の物価高騰の煽りを受けての登録料の改定など、ご迷惑をお掛け致します
が、是非とも全員登録、全員参加をお願い申し上げます。
　この度は、貴重な例会の時間を頂きまして、誠にありがとうございました。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　11月24日に開催しました、青少年奉仕委員会の「高校生による岡山の歴史文化研究フォーラ
ム」にご参加の皆様、朝から準備などご協力いただきありがとうございました。特に、全体のまと
め役としての岡本委員長、末吉副委員長、司会の藤木会員には感謝しております。高校生の
素晴らしい発表に応えるには観客数で答えようと思い、今回は一般観客増員を会員の皆様に
お願いしました。次年度も更に観客増員を目指して笠原年度にご協力をよろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰開催の歴史フォーラムには多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。
② クラブ年次総会のご案内を配付しておりますのでご出席よろしくお願いいたします。
③ 本日例会終了後、臨時理事役員会がございますので、関係の皆様はご出席ください。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山中央RCによる後楽茶会のご案内、コーディネーターNEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
備前RC 伊勢﨑様、長﨑様 : 本日はインターシティミーティングのお願いに参りました。どうぞよろしくお願いいた

します。
山田会長 : 昨日の高校生歴史文化フォーラムにご参加の皆様お疲れ様でした。とても素晴らしいフォーラムになり

ました。ありがとうございました。
井川会員 : 岡山県食肉事業協同組合連合会会長、大本明範様の卓話を楽しみにしております。

昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
我が岡山御津カントリークラブ桑木志帆プロがメジャーを初制覇しました。同じく、宇喜多飛翔（うきた
つばさ）くんも男子国内ツアーのシード権を獲得しました。

藤島会員 : 大本様、本日の外部卓話楽しみにしております。
昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆さまお疲れ様でした。

波多会員 : 昨日は「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」大変お疲れ様でした。私は音響担当
をさせていただきました。藤木さんご指導ありがとうございました。
本日、卓話講師の大本明範さん、高校時代は空手部で物凄く強い選手でした。岡山北西RCに入会
はいかがですか。本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様お疲れ様でございました。
山下会員 : 昨日は「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様ご苦労様でした。初めて

参加した我が女房は高校生の発表と北西RCに感心していました。
  原  会員 : 昨日の歴史フォーラムお疲れ様でした。早退、片付けに戻れず申し訳ありませんでした。
橘高会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様おつかれ様でした。
新山会員 : 昨日は青少年奉仕委員、参加された会員の皆様お疲れ様でした。高校生達の頑張りに感動しました。
吉田会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。初めてのタイム係

相原さん、日笠さんのサポートのお陰でミスすることなく終われました。愛を感じたので感謝を込めて
スマイルします。

槌田会員 : 昨日の高校生フォーラムお疲れ様でした。大本様本日の卓話よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様、昨日はお疲れ様でした。
仲田会員 : 「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。

同期幹事、現丸の内RC会長の宮本さんからも良いフォーラムだったとお褒めをいただきました。
木庭会員 : 昨日、私の乗馬クラブにフランスオリンピック銅メダルの選手の500kgを超える馬で人間の背丈の

バーを飛ぶ演技は圧巻でした。馬は人間の心を察知します。自分の心を試してみたい方は馬に乗り
に来て下さい。

 15件　52,000円（累計1,054,000円）
青少年奉仕委員会「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　 岡本　浩三  会員
　11月24日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第9回高校生による岡山の歴史・文化
研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。 
受賞チーム
岡山県知事賞 ： 岡山県立高松農業高等学校　ニホンミツバチ愛護班
　 　　　　　　テーマ ： 『ニホンミツバチの保護的な活動について　～今後も飼育管理を徹底するために～』
山陽新聞社賞 ： 岡山学芸館高等学校　TO　GO，Have a　GO !　
　 　　　　　　テーマ ：  『～岡山の魅力発見!エコツアーの提案～』
岡山北西RC賞： 山陽学園中学校・高等学校　地歴部
　 　　　　　　テーマ ：  『「シビック・テック」で地域を分析して解決する～瀬戸内海の海洋ごみ～』

野球同好会　忘年会 野球同好会会長　 笠　原　英　司　会員
　11月25日㈪ 野田屋町いけ一にて野球同好会の忘年会を開催いた
しました。今シーズン4勝2敗の勝越し成績を皆で振返りながら、美味し
い料理とお酒を堪能しつつ親睦を深めました。この団結力で来シーズ
ンも勝越しを目指します。

あした彩活動支援へのお礼 あした彩ホンデリング プロジェクトリーダー　 三　谷　晴　香　様
　岡山北西RCの皆様、ご無沙汰しております。あした彩でホンデリングリーダーをしております、岡山大
学法学部法学科4年生の三谷晴香と申します。皆様には、日頃よりあした彩の活動に対し、ご理解と温
かいご支援をいただいておりますが、今回のホンデリング活動の根幹となる、回収ボックスにつきまして、
貴重な会費から購入させていただきましたこと、心より感謝を申し上げます。また、例年皆様にご協力い
ただいておりますホンデリング活動ですが、今年度も、卒業イベントに向けた回収を2月頃に行います。そ
の際にも、ぜひお力添えをいただければ幸いです。
　さて、あした彩の活動につきまして、少し私自身のお話をさせていただきます。
　私はあした彩に所属して2年になります。当初は「被害者支援に携わる学生」としての当事者意識を、あまり持てていな
かったように思います。といいますのも、学生に被害者の人を救う社会的な力が本当にあるのだろうか？被害者の方たちを
救いたい、でも現実として自分にはそんな力などないのではないか？と葛藤する中、私の進路を決定づけるある出来事が
ありました。皆様からのご支援で参加させていただいた、少年犯罪被害当事者の会主催のシンポジウム「Will」です。講
演の内容は詳しくお話できませんが、私はとあるご遺族の方のこんな言葉が耳に残っています。「命もかえってこず、賠償
金も支払われず、法を守らない加害者は、少年法によって守られ、法を守って生きていたはずの私たちは、その法によって
苦しめられる。こんな理不尽が、あっていいのか」という言葉です。
　私は非常に衝撃を受けました。それは、泣きながら身の上のことを話される被害者の方にとっては、法というのは、私
が思っている以上に無力なものだと思い知ったからです。
　私が授業で使っていた法律の教科書や、六法全書には決して書いていない現実を、あの日私は知ったのです。そし
て同時に決意しました。社会の秩序たる「法」と向き合い続ける仕事をしたいこと、そして、「法」を通じて、被害者も加
害者も、取り残されるものも生み出さない社会を根幹から作り上げること。
　そこから私は毎日がむしゃらに勉強をしました。そして、今年無事に法務省から内定を頂き、来年度から主に被害者
や加害者の処遇政策に携わる官僚の卵として働きます。
　私がこのあした彩の2年間でしたことは、直接的に被害者の方を救い、今の生活を劇的に変えるといったことではあ
りませんでした。傍から見れば、被害者支援とは言えないかもしれません。ですが、微力ながらも被害者の方 と々関わっ
ていく中で、自分のするべきことを見つけ、これからの社会を作り上げる一員としてのビジョンを明確にしていくという事。
それ自体が、この2年間の、学生としてあした彩で活動することの意義であったと、私は強く思っています。
　この学生時代の決意をとっかかりに、次は社会人として、私の思い描く「秩序ある社会」の実現化に励んでいくこと、
これが私の「被害者支援」です。
　最後になりましたが後輩のために引き続き皆様の温かい気持ちでご支援いただきますようよろしくお願いします。長く
なりました、皆様ご清聴ありがとうございました。
12 月お祝い行事 　　　
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〈備前RC〉会長　伊勢﨑 創　様、　IM実行委員長　長﨑 信行　様
IMのご案内 備前RC  会長　伊勢﨑  創　様
　本日は、ゲストとしてお迎え頂き誠にありがとうございました。
　2025年3月23日㈰に岡山プラザホテルで開催いたします第8・第9グループ
のインターシティミーティング（以降IM）の全員登録のお願いに参りました。今
年度IMのテーマを“奉仕に光を”とさせて頂き、共に主管となります真庭ロータリークラブと協力して現在準備を
進めているところであります。基調講演や奉仕活動の事例紹介、そして、懇親会でも皆様にご満足頂けるIMとな
るよう全力で臨んで参ります。昨今の物価高騰の煽りを受けての登録料の改定など、ご迷惑をお掛け致します
が、是非とも全員登録、全員参加をお願い申し上げます。
　この度は、貴重な例会の時間を頂きまして、誠にありがとうございました。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　11月24日に開催しました、青少年奉仕委員会の「高校生による岡山の歴史文化研究フォーラ
ム」にご参加の皆様、朝から準備などご協力いただきありがとうございました。特に、全体のまと
め役としての岡本委員長、末吉副委員長、司会の藤木会員には感謝しております。高校生の
素晴らしい発表に応えるには観客数で答えようと思い、今回は一般観客増員を会員の皆様に
お願いしました。次年度も更に観客増員を目指して笠原年度にご協力をよろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰開催の歴史フォーラムには多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。
② クラブ年次総会のご案内を配付しておりますのでご出席よろしくお願いいたします。
③ 本日例会終了後、臨時理事役員会がございますので、関係の皆様はご出席ください。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山中央RCによる後楽茶会のご案内、コーディネーターNEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
備前RC 伊勢﨑様、長﨑様 : 本日はインターシティミーティングのお願いに参りました。どうぞよろしくお願いいた

します。
山田会長 : 昨日の高校生歴史文化フォーラムにご参加の皆様お疲れ様でした。とても素晴らしいフォーラムになり

ました。ありがとうございました。
井川会員 : 岡山県食肉事業協同組合連合会会長、大本明範様の卓話を楽しみにしております。

昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
我が岡山御津カントリークラブ桑木志帆プロがメジャーを初制覇しました。同じく、宇喜多飛翔（うきた
つばさ）くんも男子国内ツアーのシード権を獲得しました。

藤島会員 : 大本様、本日の外部卓話楽しみにしております。
昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆さまお疲れ様でした。

波多会員 : 昨日は「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」大変お疲れ様でした。私は音響担当
をさせていただきました。藤木さんご指導ありがとうございました。
本日、卓話講師の大本明範さん、高校時代は空手部で物凄く強い選手でした。岡山北西RCに入会
はいかがですか。本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様お疲れ様でございました。
山下会員 : 昨日は「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様ご苦労様でした。初めて

参加した我が女房は高校生の発表と北西RCに感心していました。
  原  会員 : 昨日の歴史フォーラムお疲れ様でした。早退、片付けに戻れず申し訳ありませんでした。
橘高会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様おつかれ様でした。
新山会員 : 昨日は青少年奉仕委員、参加された会員の皆様お疲れ様でした。高校生達の頑張りに感動しました。
吉田会員 : 昨日の「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。初めてのタイム係

相原さん、日笠さんのサポートのお陰でミスすることなく終われました。愛を感じたので感謝を込めて
スマイルします。

槌田会員 : 昨日の高校生フォーラムお疲れ様でした。大本様本日の卓話よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様、昨日はお疲れ様でした。
仲田会員 : 「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。

同期幹事、現丸の内RC会長の宮本さんからも良いフォーラムだったとお褒めをいただきました。
木庭会員 : 昨日、私の乗馬クラブにフランスオリンピック銅メダルの選手の500kgを超える馬で人間の背丈の

バーを飛ぶ演技は圧巻でした。馬は人間の心を察知します。自分の心を試してみたい方は馬に乗り
に来て下さい。

 15件　52,000円（累計1,054,000円）
青少年奉仕委員会「第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　 岡本　浩三  会員
　11月24日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第9回高校生による岡山の歴史・文化
研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。 
受賞チーム
岡山県知事賞 ： 岡山県立高松農業高等学校　ニホンミツバチ愛護班
　 　　　　　　テーマ ： 『ニホンミツバチの保護的な活動について　～今後も飼育管理を徹底するために～』
山陽新聞社賞 ： 岡山学芸館高等学校　TO　GO，Have a　GO !　
　 　　　　　　テーマ ：  『～岡山の魅力発見!エコツアーの提案～』
岡山北西RC賞： 山陽学園中学校・高等学校　地歴部
　 　　　　　　テーマ ：  『「シビック・テック」で地域を分析して解決する～瀬戸内海の海洋ごみ～』

野球同好会　忘年会 野球同好会会長　 笠　原　英　司　会員
　11月25日㈪ 野田屋町いけ一にて野球同好会の忘年会を開催いた
しました。今シーズン4勝2敗の勝越し成績を皆で振返りながら、美味し
い料理とお酒を堪能しつつ親睦を深めました。この団結力で来シーズ
ンも勝越しを目指します。

あした彩活動支援へのお礼 あした彩ホンデリング プロジェクトリーダー　 三　谷　晴　香　様
　岡山北西RCの皆様、ご無沙汰しております。あした彩でホンデリングリーダーをしております、岡山大
学法学部法学科4年生の三谷晴香と申します。皆様には、日頃よりあした彩の活動に対し、ご理解と温
かいご支援をいただいておりますが、今回のホンデリング活動の根幹となる、回収ボックスにつきまして、
貴重な会費から購入させていただきましたこと、心より感謝を申し上げます。また、例年皆様にご協力い
ただいておりますホンデリング活動ですが、今年度も、卒業イベントに向けた回収を2月頃に行います。そ
の際にも、ぜひお力添えをいただければ幸いです。
　さて、あした彩の活動につきまして、少し私自身のお話をさせていただきます。
　私はあした彩に所属して2年になります。当初は「被害者支援に携わる学生」としての当事者意識を、あまり持てていな
かったように思います。といいますのも、学生に被害者の人を救う社会的な力が本当にあるのだろうか？被害者の方たちを
救いたい、でも現実として自分にはそんな力などないのではないか？と葛藤する中、私の進路を決定づけるある出来事が
ありました。皆様からのご支援で参加させていただいた、少年犯罪被害当事者の会主催のシンポジウム「Will」です。講
演の内容は詳しくお話できませんが、私はとあるご遺族の方のこんな言葉が耳に残っています。「命もかえってこず、賠償
金も支払われず、法を守らない加害者は、少年法によって守られ、法を守って生きていたはずの私たちは、その法によって
苦しめられる。こんな理不尽が、あっていいのか」という言葉です。
　私は非常に衝撃を受けました。それは、泣きながら身の上のことを話される被害者の方にとっては、法というのは、私
が思っている以上に無力なものだと思い知ったからです。
　私が授業で使っていた法律の教科書や、六法全書には決して書いていない現実を、あの日私は知ったのです。そし
て同時に決意しました。社会の秩序たる「法」と向き合い続ける仕事をしたいこと、そして、「法」を通じて、被害者も加
害者も、取り残されるものも生み出さない社会を根幹から作り上げること。
　そこから私は毎日がむしゃらに勉強をしました。そして、今年無事に法務省から内定を頂き、来年度から主に被害者
や加害者の処遇政策に携わる官僚の卵として働きます。
　私がこのあした彩の2年間でしたことは、直接的に被害者の方を救い、今の生活を劇的に変えるといったことではあ
りませんでした。傍から見れば、被害者支援とは言えないかもしれません。ですが、微力ながらも被害者の方 と々関わっ
ていく中で、自分のするべきことを見つけ、これからの社会を作り上げる一員としてのビジョンを明確にしていくという事。
それ自体が、この2年間の、学生としてあした彩で活動することの意義であったと、私は強く思っています。
　この学生時代の決意をとっかかりに、次は社会人として、私の思い描く「秩序ある社会」の実現化に励んでいくこと、
これが私の「被害者支援」です。
　最後になりましたが後輩のために引き続き皆様の温かい気持ちでご支援いただきますようよろしくお願いします。長く
なりました、皆様ご清聴ありがとうございました。
12 月お祝い行事 　　　
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ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（12月２日（ヘルシーランチ））
美星三元豚珍甘を使ったハリハリ鍋仕立て
小松菜と揚げのたいたん　　　はまち塩焼き
御飯　　　香の物　　　コーヒー

次回のメニュー（12月９日（ヘルシーランチ））
ローストビーフサラダ　　玉葱のドレッシング
魚介とほうれん草のクリームショートパスタ
チーズのブランマンジェと柑橘
パン　　　コーヒー

前回メニュー（11月25日） 
鯛と海老のポワレ　香草バターをソースに仕立てて


